
問 1 在園している園名を教えてください。 
【兄弟で別の園に通園している場合は該当する園全てを選択】 

問 2 在園している園の保育活動や園内行事、その他の情報を得ることができていますか。 
   例）園内掲示、園だより、市ホームページ、コドモンのお知らせ配信、参観・懇談会 

問 3 在園している園の幼児教育・保育について、満足度を教えてください。 

2: １件 

4: 12 件

【令和６年度 幼児教育・保育事業に関する満足度調査】 
回答率：66.9％ 



問 4-1 土曜保育の満足度を教えてください。 
【在園する園で「保育園」を選んだ方に表示】 

問 4-2 土曜保育の満足度を教えてください。 
【在園する園で「幼保連携型認定こども園（保育園枠）」を選んだ方に表示】 

問 5 預かり保育の満足度を教えてください。 
【在園する園で「幼稚園」または「認定こども園（幼稚園枠）」を選んだ方に表示】 

3: 3 件

4: 1 件

3: 3 件
4: 2 件

5: 1 件

4: 14 件

5: 2 件



問 6 認定こども園の制度について、満足度を教えてください。 
【在園する園で認定こども園を選んだ方に表示】 

問 7-1 現在の給食について満足度を教えてください。 

問 7-2 給食費の値上げについて、どちらの意見に近いですか？ 

5: 2 件4: 9 件

5: 2 件4: 11 件



問 7-3 給食費の値上げが難しい場合、どのような対応が望ましいと考えますか。 
（複数回答可） 

問 7-4 給食見直しの材料 

問 8 病児・病後児保育について、満足度を教えてください。 

5: 8 件

4: 21 件

2.使用食材を安価な食材へ切り替える

3.給食の提供回数を減らす

2.値上げ後の給食内容の詳細

3.他の自治体との比較

4.値上げしない場合の影響



問 9 在園している園の発達支援に関する対応や職員の知識について満足度を教えてください。 

問 10 職員の配置数について、満足度を教えてください。 
例）手厚い職員配置、支援員の配置 

問 11 園の ICT導入・活用について、満足度を教えてください。 
    例）タブレットやコドモンの導入・活用 

5: 4 件

5: 4 件

4: 13 件 5: 2 件 



問 12 施設の整備について、満足度を教えてください。 
    例）エアコン設置、門扉の修繕、塗装工事 

問 13 施設の再築・統合・民営化について、満足度を教えてください。
    例）令和７年度東部幼稚園の民営化、令和８年度豊田北部幼稚園・豊田北保育園の

統合民営化、公立幼稚園の認定こども園化による保育園枠の拡充

問 14 磐田市の幼児教育・保育推進事業全体について、満足度を教えてください。

4: 23 件 5: 12 件

5: 5 件 



【主な意見】 
・情報入手について、コドモンのドキュメンテーションにより、こどもや園の様子がよく分
かって安心できるが、発信する情報の内容や頻度、タイミングを工夫してほしい。 
・園の手厚い関わりにより、こどもの主体性が身についている。 
 コロナ禍以降、行事が減り、子どもの姿を直接見る機会が少なくなった。 
・土曜保育について、手続きに手間がかかり申請期間も短い。また、利用者が少ないため預
けづらい雰囲気がある。 
・預かり保育について、こどもが寂しがらないよう先生が遊びの工夫をしてくれているた
め、安心して預けることができる。 
預かり保育利用理由の条件を緩和するとともに早朝と夕方の保育時間を延長してほしい。
・給食について、こどもが楽しみにしているため栄養や質、量を維持してほしい。給食費の
値上げについて、食材は家庭でも物価高騰の影響を受けているため、市から適切な説明が
あれば納得できる。 
・病児・病後児保育について、受け入れ施設数や受け入れ人数が少なく、利用予約が難しい。 
機会があれば利用してみたいが、制度や受け入れ施設など知らないことが多いため、情報
発信の仕方を工夫してほしい。 
・職員配置について、手厚い職員配置でこどもを見てくれていると感じる。 
職員の負担が減るような人数を配置したり事務量の調整をしたりしてほしい。 
・園の ICT 活用について、コドモンが導入されたことで連絡や書類の確認がスムーズにな
った。コドモンで園からの書類等が電子化されて便利になった反面、大事なお知らせは紙
で貰いたい場合もあるため、デジタルとアナログを適切に使い分けてほしい。 
 様々な申請や園からのアンケートを電子化してほしい。 
・門や柵の高さや丈夫さなどセキュリティ面が気になるので、不審者対策をしてほしい。 
トイレが古く、衛生面が気になる。遊具が少なく、使用不可になっているものもあるため
改善してほしい。園舎は古いが清潔に保たれている。 
・施設の再築・統合・民営化について、共働き世帯が増加しているため、こども園化により
保育園枠が拡充するのは良い。統合により園児の数が増えるのは良い。 
民営化により教育方針や環境が変わってしまうことに不安もある。民営化や統合による
メリットとデメリットを教えてもらえると判断しやすい。こどもにどのような利点があ
るか分からない。 
統合や民営化はよく分からないことが多いため、効果的に情報発信をしてほしい。在園児
の保護者だけでなく、これから入園するこどもの保護者や地域に情報提供をおこない意
見を求める必要がある。 
・幼児教育・保育推進計画について、保育料無償化や来年度から始まるこども園（幼稚園枠）
への長期休業中給食提供などにより以前より預けやすい環境になっている。
一方で希望する園に通えなかったり兄弟で別の園に通うことになったりしている家庭も
あるため、ニーズに合わせて柔軟に対応してほしい。 
現場や保護者の意見を取り入れる機会や相談したり話し合ったりできる場を設けてほし
い。 


